

# Wir suchen



KULTUR- UND  
KREATIVPILOTEN  
DEUTSCHLAND



Bundesministerium  
für Wirtschaft  
und Energie



PsyCurio

## Business Developer (m/w/d)

Revolutioniere mit uns den Digital Health Markt im Bereich Psychotherapie! Wir entwickeln eine innovative VirtualReality-Software. Mit der Software können verschiedene psychische und später auch neurologische Störungen behandelt werden. Das Produkt wird in enger Zusammenarbeit mit namhaften Kliniken erstellt und wissenschaftlich validiert. Das Team ist interdisziplinär aufgestellt, wurde 2018 vom BMWi ausgezeichnet und erfährt starke Unterstützung aus der Gründerszene und von wissenschaftlichen Institutionen.

### Deine Verantwortungsbereiche

#### Business Development:

- Gestalte die strategische Ausrichtung des Unternehmens mit
- Baue die Beziehung zu unseren Kooperationspartnern aus
- Repräsentiere PsyCurio bei Konferenzen, Meetups und anderen Events

#### Quality Management:

- Recherchiere Qualitätsstandards und Richtlinien für Medizinprodukte
- Übernehme Verantwortung bei exekutiven Tasks und im Monitoring

#### Operations & Sales:

- Verhandle mit unseren Kliniken und Pflege den Kundenkontakt
- Daily Operations

#### Finance:

- Finde neue Möglichkeiten skalierbares Wachstum zu ermöglichen
- Stelle den Case klar mit Zahlen dar und belege Annahmen
- Unterstütze im Marketing und bei der Pressearbeit

### Dein Profil

- Selfmade: Du arbeitest eigenständig und willst Verantwortung übernehmen.
- Economy: Du bringst handfestes Wirtschaftswissen mit und hast Erfahrung im Erstellen von Business-Plänen und Rechnen von Case-Studies (Excel).
- Communication: Du magst den Umgang mit Menschen, kannst selbstbewusst präsentieren und exzellent kommunizieren.
- Engagement: Du setzt dich voll für deine Ziele ein und kannst hart arbeiten.
- Vision: Du möchtest etwas bewegen: Mit PsyCurio gestaltest du ein Unternehmen mit, das ein echtes Problem löst. Digital Health begeistert dich so wie uns!
- Teamplayer: Dir ist eine gute Unternehmenskultur genauso wichtig wie uns.

### Was wir bieten

- Übernehme eine Schlüsselrolle in unserem Team auf dem Weg zum führenden Software-Anbieter für VR-Therapie!
- Startup-Spirit: flache Hierarchien, Teilnahme an Events & Networking, shared Coworking, offene Kommunikation, familiäres, interdisziplinäres Team
- Dir wird, abhängig von deiner persönlichen Entwicklung, Verantwortung für Mitarbeiter und Budget übertragen

### Wann und wo?

Wann: Ab sofort

Wo: Technologiepark Paderborn, hier treffen wir uns mindestens 1x die Woche. Daneben ist Home Office möglich.

**Sende uns deine Fragen/Unterlagen an [career@psycurio.de](mailto:career@psycurio.de)**

# We are hiring



KULTUR- UND  
KREATIVPILOTEN  
DEUTSCHLAND



Bundesministerium  
für Wirtschaft  
und Energie



PsyCurio

## Business Developer (m/f/d)

Revolutionize with us the digital health market in the field of psychotherapy! We develop an innovative virtual reality software. The software can be used to treat various psychological and later neurological disorders. The product is developed and scientifically validated in close cooperation with renowned clinics. The team is interdisciplinary, was awarded by the BMWi in 2018 and receives strong support from the founding scene and scientific institutions.

### Your Responsibilities

#### Business Development:

- Shape the strategic direction of the company
- Build the relationship with our cooperation partners
- Represent PsyCurio at conferences, meetups and other events

#### Quality Management:

- Research quality standards and guidelines for medical devices
- Take responsibility for executive tasks and monitoring

#### Operations & Sales:

- Negotiate with our clinics and care the customer contact
- Daily Operations

#### Finance:

- Find new ways to enable scalable growth
- Make the case clear with numbers and prove assumptions
- Support in marketing and public relations

### Your Profile

- **Self-Made:** You work independently and want to take responsibility.
- **Economy:** You have solid business knowledge and experience in creating business plans and calculating case studies (Excel).
- **Communication:** You like dealing with people, can confidently present and communicate excellently.
- **Engagement:** You are fully committed to your goals and can work hard.
- **Vision:** You want to make a difference: With PsyCurio, you're designing a company that solves a real problem. Digital Health inspires you like us!
- **Team Player:** A good corporate culture is as important to you as it is to us.

### What we offer

- Take on a key role in our team on the way to being the leading software provider for VR therapy!
- Startup spirit: flat hierarchies, participation in events & networking, shared co-working, open communication, family-like and interdisciplinary team.
- You will be given responsibility for employees and budget, depending on your personal development

### When and where?

When: now open

Where: Technology Park in Paderborn, here we meet at least once a week. Home Office is also possible.

Send us your questions/documents to [career@psycurio.de](mailto:career@psycurio.de)